

Canciller Javier González-Olaechea Franco reafirma la vocación de diálogo del Perú ante el Cuerpo Diplomático acreditado

20 de noviembre de 2023 - 5:08 p. m.

Nota de Prensa 177 – 23

El canciller de la República, Javier González-Olaechea Franco, recibió el saludo del Cuerpo Diplomático acreditado ante el Perú, cuyo decano es el monseñor Paolo Rocco Gualtieri, embajador de la Santa Sede ante el Perú. Durante su presentación en el Palacio de Torre Tagle, reafirmó la vocación de diálogo del Gobierno de la presidenta Dina Boluarte.

Asimismo, el canciller estuvo acompañado por el viceministro de Relaciones Exteriores, Embajador Ignacio Higuera, y el secretario general, Embajador Elmer Schialer.

Durante su discurso, el ministro de Relaciones Exteriores expresó que nuestro país “ha priorizado” la solución pacífica de conflictos mediante el diálogo, así como “la interpretación de la voluntad de los pueblos y acogiendo el clamor de la humanidad por la paz internacional que reclama el concurso de todos”.

Frente al Cuerpo Diplomático acreditado en el país, el canciller González-Olaechea Franco aseguró que el Gobierno ratifica “todo compromiso expresado en París y Versalles, y en la carta de San Francisco, como ha subrayado nuestro país hace unas semanas en la ONU, que, por encima de las capacidades de voto del Consejo de Seguridad, está la paz y seguridad internacionales”.

Institución bicentenaria

Canciller González-Olaechea Franco destacó la institucionalidad de Torre Tagle, casa de la diplomacia peruana y que este año cumplió 202 años de fundación, y que durante su periodo en el cargo trabajará reconociendo a la Cancillería como una “institución bicentenaria y de vocación de paz”.

Frente a los representantes acreditados de países aliados y amigos del Perú, el canciller también expresó que el Gobierno prioriza la “solidaridad activa” con los sectores más vulnerables y el “respeto por la vida e integridad de las personas”.

Asimismo, dio la bienvenida a los extranjeros que llegan a nuestro país para distintos fines. “Los albergamos con los brazos abiertos, cumpliendo las leyes de la República”.

Enlaces relacionados

Canciller González-Olaechea sostuvo reuniones con sus pares de Chile y Brunéi Darussalam

Canciller González-Olaechea sostuvo reunión con el Secretario de Estado de EE.UU., Antony Blinken

Canciller González-Olaechea reafirmó el compromiso del Perú con el Foro APEC

El Perú y el Estado de Qatar suscriben el Acuerdo de Servicios Aéreos que permite la apertura de nuevas rutas comerciales